



Neue Stiftungsratsmitglieder



Der Stiftungsrat der Heilsarmee Schweiz
© Nadia Shabani (Fotos: zVg) / Lizenzfrei

Der Stiftungsrat der Heilsarmee Schweiz wird durch vier neue Mitglieder verstärkt.

Der Stiftungsrat ist das oberste Organ der Heilsarmee Schweiz. Dieser setzt sich aus Expertinnen und Experten verschiedener Fachrichtungen zusammen, die durch ihr Know-how die strategische Ausrichtung der Heilsarmee unterstützen. Zudem identifizieren sie sich stark mit dem christlichen Glauben und der sozialen Ausrichtung der Heilsarmee. Der Rat beschliesst die Strategie, übt Kontrolle in allen Belangen aus und ist für die Corporate Governance zuständig. Die Mitglieder werden auf Antrag des Stiftungsrats durch den General der Heilsarmee ernannt und tagen mindestens viermal jährlich.

Diese vier neuen Mitglieder treten dem Stiftungsrat der Heilsarmee Schweiz bei:

Per 1. Dezember 2021

- **Kapitänin Nathalie Riard**, Korpsoffizierin, Diplom in christlicher Leiterschaft (Heilsarmee Bildungszentrum), Kaufmännische Berufsmaturität, leitet das Heilsarmee-Korps in Sierre
- **Herr Philipp Dätwyler**, Elektroinstallateur EFZ, Berufsmaturität, aktuell im Vollzeitstudium Soziale Arbeit, Fachrichtung Sozialpädagogik, Hochschule Luzern

Per 1. Januar 2022

- **Frau Sabine Fürbringer**, Psychologin lic.phil, aktuell in verschiedenen Funktionen bei Campus für Christus Schweiz und freiberuflich als Psychologin und Paartherapeutin tätig
- **Herr Philipp Hadorn**, Alt-Nationalrat / Management NPO-NGO, zurzeit als Zentralsekretär der Gewerkschaft des Verkehrspersonals (SEV) und bei „Hadorn Beratung Coaching Entwicklung“ (Wirtschafts-, Organisations-, Kampagnen- und Individualberatung) tätig

Mit dem Beitritt der vier neuen Mitglieder erhöht sich die Anzahl der Stiftungsratsmitglieder auf zehn. **Weitere Informationen zu allen Stiftungsratsmitgliedern finden Sie auf unserer [Website](#).**

Autor

Holger Steffe, Abteilungsleiter Marketing und Kommunikation

Publiziert am

1.12.2021